
会議記録                            （誠之小学校学校運営協議会） 

令和５年度 第８回学校運営協議会会議録 

日 時 令和５年１１月１３日（月） １６時３０分 ～ １７時３０分 

場 所 誠之小学校 家庭科室 

出席者 

松波 紀幸  鮫島 明良  梅村 坦  根尾 英子 保苅 吉紀 

藤田 紅美  鈴木 賢司（欠） 阿部 泰代  及川 雅司（欠） 

宍戸 敏和  吉澤 哲則（欠） 

司 会 松波 紀幸 書 記  吉澤 哲則 

議題 

〇 令和５年度 第６・７回学校運営協議会記録確認 ⇒ 次回に 

１ １０月の教育活動と誠之小学校の状況について 

２ 来年度の放課後事業について 

３ 学芸会の進捗状況 

４ １１月以降の改築関係について 

５ その他（各委員より） 

 

〇 令和５年度 第６・７回学校運営協議会記録確認 ⇒ 次回に持ち越し 

 

１ １０月の教育活動と誠之小学校の状況について 

 ・６年陸上記録会がありました。２部構成にし、８００人程度で実施。５０ｍハードル走、

１００ｍ走のどちらかに参加。また、今年度はリレーも実施されました。６年生全員頑

張っていました。 

 ・１０月３１日は、演劇鑑賞教室が行われて、大阪の吉本興業の方が講師で来られて、今

年度の学芸会に向けての演技指導を行いました。 

 ・昨年度開校記念日から行った「誠之カルタ」は１２月に実施していく予定です。 

 ・就学時健康診断が行われました。今回、本校で健康診断を行った児童は、１４０名ほど

が受けました。 

 ・今後、１１月３０日から学芸会。校外学習で３年生が消防署・警察署見学、２年生が北

区子供の水辺、４年生が社会科見学で多摩六都科学館へ、５年生は社会科の「工業」の

学習で「プラモデル」ができるまでの出前授業や社会科見学でカップヌードルミュージ

アムと科学技術館へ、６年生は社会科見学で国会見学や和泉元彌さんはじめ和泉流の狂

言を教えていただく学習などが予定されています。 

２ 来年度の放課後事業について（校長） 

・来年度からもアクティ誠之は、明日葉さんにお願いすることとなりました。 

３ 学芸会の進捗状況 

 ・現在、学芸会の準備も着々と進められており、１１月３０日（木）からの本番に向けて

学校全体が学芸会モードになってきました。以前もお話しした通り、１１月３０日（木）、

１２月１日（金）、１２月２日（土）の３日間、新しい体育館にて学芸会が行われます

ので、第９回目の学校運営協議会は、学芸会の参観ということになります。３日間の内、

御都合のよろしいときに参観していただけると幸いです。 

４ １１月以降の改築関係について（校長） 

 ・前回もお知らせした通り、１２月２０日にⅡ期工事の部分の引き渡しが行われます。Ⅱ

期校舎及びその周辺の施設等です。さらに、２の３と２の４、４年生の４学級は、新校

舎へ引っ越しとなります。１２月２５日の終業式以降の引っ越しとなります。また、第

１図工室、第２音楽室、図書室、会議室等の変更も随時行っていきます。 

５ その他（各委員より） 

 ・特になし 

 


